

Autoridades hicieron llamado a vacunarse contra el Covid-19

El gobierno destinó más de 490 mil dosis para la Influenza y el Covid-19.

Redacción

En el Cesfam Centro-Sur de Antofagasta se realizó el lanzamiento de la Campaña de Vacunación e Inmunización para este año 2025

La actividad contó con la presencia de la seremi de Gobierno, Paulina Larrondo, el alcalde Sacha Razmilic, la Seremi Salud (s) Leonor Castillo, la Directora del Servicio de Salud (s) Fabiola Roa y la Directora de Salud de la CMDS, Rossana Díaz.

La seremi anunció que co-



FRANCISCO VICENCIO / AGENCIAUNO

Con esto se da inicio a la Campaña de Vacunación 2025.

mo gobierno se decidió avanzar rápidamente en materia de protección de los grupos de mayor riesgo, destinando más de 490 mil dosis

en la región.

Las comunas con mayor personas a vacunar son Calama con más de 89 mil dosis para la influenza y 47 mil

para Covid-19; Tocopilla con 13.575 de influenza y 7.057 para Covid-19; Taltal y Mejillones más de 6 mil para influenza y más de 3.500 en cuanto al Coronavirus.

Las autoridades hicieron un llamado a la comunidad para que se acerquen a los lugares establecidos para recibir la inmunización.

El alcalde Razmilic, señaló que los ocho Cesfam de Antofagasta tienen extensión de jornada horaria, por lo que los interesados pueden concurrir incluso hasta las 20:00 horas para recibir las vacunas.